

# VALENCIA

La Comandancia de la Guardia Civil de Alicante recibió ayer por la tarde una inesperada visita. Un joven de 21 años se declaraba autor del asesinato de Guillem Agulló, ocurrido el domingo en Montanejos. Sus cinco cómplices permanecen detenidos en Segorbe



Los detenidos fueron trasladados a las 14 horas desde la Jefatura Superior de Policía de Valencia a los juzgados de Segorbe, en Castellón.

## El joven autor del crimen de Montanejos se entrega a la Guardia Civil de Alicante

La Policía detuvo en los alrededores de Valencia a los cinco cómplices del asesino

JAVIER GUTIERREZ  
VALENCIA

El asesino de Guillem Agulló, el joven que resultó muerto de un navajazo en el corazón el pasado domingo en Montanejos, se entregó a las 14.30 horas de ayer, de forma voluntaria, en la Comandancia de la Guardia Civil de Alicante, declarándose autor del mencionado crimen, según señalaron a última hora de ayer a este diario fuentes de la citada dependencia policial.

El presunto culpable, cuya identidad obedece a las siglas P.J.C.S., es natural de Valencia y tiene 21 años de edad, estatura aproximada de 170 centímetros y pelo moreno. Después de entregarse, el joven fue trasladado al juzgado

de Instrucción número 3 de Alicante, donde al cierre de esta edición se encontraba prestando declaración.

Según datos facilitados sobre la confesión del joven, P.J.C.S. afirmó no conocer la muerte de Guillem Agulló hasta el pasado martes. Desde la madrugada del domingo, momento en que ocurrieron los hechos, hasta el martes, el joven deambuló por diversas zonas geográficas hasta que finalmente optó por esconderse en el puerto, alicantino de L'Altet.

Asimismo, el presunto asesino declaró en su confesión que antes de propinar el navajazo a la víctima había sido insultado y agredido con un puño americano por

Guillem Agulló y sus acompañantes, hecho que le impulsó a atacar a éste último con su navaja.

### Cinco cómplices

Las detenciones relacionadas con este caso se iniciaron a última hora de la tarde del martes, cuando miembros de la Brigada Regional de la Policía Judicial de Valencia detuvieron en los alrededores de la ciudad a cinco jóvenes, presuntamente vinculados con el crimen de Montanejos.

Tras su detención, los jóvenes pasaron la noche en los calabozos de la Jefatura Superior de Policía, a la espera de ser interrogados durante la mañana de ayer. Sin embargo, los detenidos se negaron a contestar las preguntas de los

miembros del grupo de homicidios, por lo que a las 14 horas fueron trasladados a los juzgados de Segorbe, en la provincia de Castellón.

A las 15 horas llegaba a los juzgados de Segorbe el furgón blindado de la Guardia Civil en el que viajaban los cinco detenidos, iniciándose minutos más tarde un interrogatorio que se prolongó hasta la noche. Al cierre de esta edición los interrogatorios no habían terminado.

La juez encargada del caso, Mari Carmen Albert, decretó ayer el secreto de sumario y se negó a facilitar más información, sabiéndose únicamente que dos de los detenidos podrían ser menores de edad.

### Lerma: «Sucesos como éste deben cortarse de raíz»

J.G. / VALENCIA

El presidente de la Generalitat Valenciana, Joan Lerma, se reunió ayer con el director del Instituto Valenciano de la Juventud (IVAJ), Joan Calabuig, y el presidente del Consejo Valenciano de la Juventud, Joan Navarro, para analizar el crimen de Montanejos.

Lerma afirmó en esta reunión que la muerte de Guillem Agulló «es un suceso muy grave que debe ser cortado de raíz», y añadió que «es necesario promover un clima de tolerancia mediante una discusión franca y abierta».

Para el presidente de la Generalitat «debe haber una respuesta inmediata desde las instituciones y las organizaciones políticas para lograr la convivencia pacífica entre los ciudadanos».

En la misma línea se manifestaron Calabuig y Navarro, quienes destacaron la gravedad del suceso «porque se ha producido entre jóvenes y por planteamientos de carácter ideológico».

Por su parte, el secretario general de UPV, Pere Mayor, realizó también ayer declaraciones sobre este trágico suceso asegurando que «no es un hecho aislado y creemos que fue premeditado». Como es sabido, Guillem Agulló era hijo del secretario de organización de UPV en la comarca de L'Horta Nord.

Pere Mayor hizo alusión a la presunta ideología neonazi de los agresores señalando que «estos grupos de carácter ultraderechista actúan impunemente», al tiempo que pidió una pronta actuación policial para frenar este fenómeno ya que «corremos el peligro de ponernos al mismo nivel que otros países de Europa».

Por otra parte, miembros de la Asamblea Antifeixista de Valencia denunciaron ayer la agresión, por parte de un «skinhead» de ideología nazi, a un miembro del citado colectivo que se encontraba pegando carteles de la manifestación convocada para mañana con motivo de la muerte de Guillem Agulló.